
2° ASSEMBLEA ORDINARIA DEGLI ISCRITTI ALL’ALBO DEGLI INGEGNERI DELLA

PROVINCIA DI MACERATA
18/12/2015

Oggi 18/12/2015, presso la Sala Adunanze dell’Hotel Grassetti nel Comune di Corridonia, si è riunita

l’Assemblea Ordinaria degli Iscritti per discutere dei seguenti argomenti dell’ordine del giorno:

1. Saluto del Presidente; 

2. Relazione del Presidente sull’attività svolta dall’Ordine e dalla Federazione Ingegneri

Marche nell’anno corrente;

3. Formazione Permanente: informativa del presidente sulla situazione generale alla

scadenza della verifica di fine anno;

4. Relazione del Presidente Cingolani sull’attività del Consiglio Territoriale di Disciplina;

5. Nuova sede dell’Ordine: informativa del Presidente sullo stato dell’acquisto;

6. Nomina del Revisore dei Conti;

7. Aggiornamenti e relazione Ing. M. F. Brodolini riguardanti INARCASSA; 

8. Dibattito – Varie ed eventuali.

La seduta inizia alle ore 17:15.
Consiglieri presenti: F. M. Eugeni, A. Mecozzi, A. Carbonari, M. Brodolini, G. Governatori, D.
Luciani, R. Mattioni, C. Paolucci, F. Passamonti, A. Spada, P. Polidori (ing. junior)

Consiglieri assenti: -----

Il Presidente dopo i saluti ed i ringraziamenti agli iscritti intervenuti, introduce brevemente

gli argomenti all’Ordine del giorno.

1) RELAZIONE DEL PRESIDENTE SULL’ATTIVITÀ SVOLTA DALL’ORDINE E DALLA
FEDERAZIONE INGEGNERI MARCHE

Il Presidente fa un resoconto sull’attività svolta dall’Ordine nel corso dell’anno, in particolare sulla

copiosa attività amministrativa che si è resa necessaria a seguito delle recenti disposizioni di legge

che hanno obbligato gli Ordini professioni a dotarsi e/o ad aggiornare vari Regolamenti e Codici,

quali ad esempio:

- Regolamento per la conduzione dell’Ordine;
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- Regolamento Contabile;

- Regolamento per l’acquisizione di beni e servizi;

- Regolamento per l’accesso agli atti;

- Regolamento sulla vidimazione degli onorari professionali;

- Codice del comportamento del dipendente.

Tutti gli atti approvati sono pubblicati on-line nella piattaforma dell’Ordine.

In merito, invece, all’attività della Federazione Ingegneri Marche, il Presidente si sofferma in

primis sulla funzione della Federazione, che è quella di promuovere e far conoscere la figura

dell’ingegnere alla comunità. 

Sulla attività espletata nell’anno evidenzia il meeting degli agibilitatori che si è svolto a

Pesaro, l’apertura dello sportello Europeo, l’organizzazione della mostra che si terrà a gennaio in

Ancona sulle opere di Pierluigi Nervi ed il seminario tecnico promosso dall’Ing. Pierri sul ruolo del

RUP. 

FORMAZIONE PERMANENTE: INFORMATIVA DEL PRESIDENTE SULLA SITUAZIONE
GENERALE ALLA SCADENZA DELLA VERIFICA DI FINE ANNO;

Informativa del Presidente sulle iniziative a livello Nazionale, Federativo e Territoriale.

NUOVA SEDE DELL’ORDINE: INFORMATIVA DEL PRESIDENTE SULLO STATO
DELL’ACQUISTO

Il Presidente inizia con esporre la cronistoria di quanto è accaduto, a partire dall’ultimatum

dato al Presidente dell’Ordine degli Architetti in data 30/09/2015, per sollecitare la loro decisione

finale, al ritiro dalla trattativa in corso della ditta proprietaria Intermesoli, che oltretutto ad oggi non

ha mai formalizzato, fino a giungere all’attuale nuova proposta, una volta ritenuti liberi dal vincolo

con gli architetti.

Il Presidente procede, quindi, nell’illustrare le motivazioni che hanno condotto il Consiglio

ha scegliere la nuova proposta per la futura sede dell’Ordine, che è ubicata a Macerata al piano

terra di un edificio in prossimità dello stadio Helvia Recina in via famiglia Palmieri n.24/26. Dalla

trattativa che è stata condotta con la proprietà ditta Edil Costruzioni di Tartari Agostino e C. s.n.c.

di Macerata, si è giunti alla cifra finale di acquisto di € 310.000,00, con le opere di finiture,

l’impianto idrico e la sola predisposizione delle canalizzazioni dell’impianto elettrico a carico della

ditta venditrice. Per quanto concerne l’impianto termico ed il cablaggio di quello elettrico, questi

saranno a carico dell’Ordine che provvederà a predisporre i relativi progetti e ad appaltare le

opere.

Al fine di procedere all’acquisto verrà acceso un mutuo ipotecario quindicinale presso la

banca Unicredit sede di Macerata per la cifra di € 150.000,00. 

In data 28/12/2015 si procederà con la firma del preliminare di vendita presso lo studio notarile del

Dott. Sanangeliantoni Sergio di Civitanova Marche.
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Il Presidente passa quindi la parola al consigliere C. Paolucci che mostra le planimetria

dell’immobile, con la distribuzione funzionale interna della nuova sede, che occuperà una

superficie di circa 340 mq, soffermandosi, in particolare, sulle possibili organizzazioni della sala

formazione/convegni. 

Conclusa l’esposizione il Presidente, rivolgendosi all’Assemblea, chiede se ci sono

domande e/o commenti. Interviene l’ing. Paolo Campetti che manifesta perplessità sulla scelta

effettuata, per l’ubicazione del nuovo immobile che può presentare criticità dal punto di vista

viabile.

La proposta progettuale viene, quindi, sottoposta alla votazione dell’Assemblea che si è

così espressa:

Contrari: n.1 (ing. Campetti Paolo per le motivazioni sopra esposte);

Astenuti: n.7

Favorevoli: n.31

NOMINA DEL REVISORE DEI CONTI
Il Presidente illustra che a seguito delle nuove disposizioni regolamentari dell’Ordine si

rende necessaria la nomina di un Revisore dei conti e da indicazioni in merito a chi può svolgere

tale funzione. 

Dopo ampia discussione l’Assemblea vota all’unanimità, come revisore dei conti, il nostro ex

Presidente dell’Ordine Ing. Carlo Cingolani che si è reso disponibile a ricoprire tale incarico.

RELAZIONE DEL PRESIDENTE CINGOLANI SULL’ATTIVITÀ DEL CONSIGLIO
TERRITORIALE DI DISCIPLINA;

Il presidente del Consiglio Territoriale di Disciplina ing. Carlo Cingolani, dopo i saluti agli

intervenuti ed in particolare ai nuovi iscritti, inizia con l’esporre la propria relazione circa l’attività del

Consiglio; spiegando le funzioni che sono tenuti a svolgere, mettendo anche in evidenza le

problematiche che si sono presentante nell’ambito dei procedimenti che trattano.

AGGIORNAMENTI E RELAZIONE ING. M. BRODOLINI RIGUARDANTI INARCASSA 
Prende la parola il nostro delegato Inarcassa Ing. Mario Brodolini, esponendo le principali

novità che sono intervenute nel corso dell’anno e le attività dell’Inarcassa.

In particolare:

- RC professionale: a seguito di gara pubblica europea gli Assicuratori Lloyd’s di Londra,

mediante l’Assigeco - il loro più importante coverholder, sono risultati aggiudicatari, per il

prossimo triennio della convenzione per le coperture della RC Professionale.

La convenzione con Lyoyd’s sarà usufruibile a partire dal 1 gennaio 2016 e sarà attivabile

attraverso  uno spazio riservato su Inarcassa On Line;
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- Fondazione Inarcassa: per gli iscritti alla Fondazione (costo annuo di €12,00) c’è un

servizio gratuito per la fatturazione elettronica e la relativa conservazione decennale.

Inoltre la Fondazione si è operata, ottenendo un esito positivo, nel confronto con le

istituzioni per non far applicare agli iscritti Inarcassa  lo Split payment, cioè versare l’IVA

direttamente allo Stato, così come già avviene per la ritenuta d’acconto.

- Indennità per inabilità temporanea: vengono forniti dei chiarimenti in merito alla differenza

tra “Inabilità” (41 o più giorni), cioè quando si è impossibilitati a svolgere qualsiasi attività

lavorativa ed “Invalidità”, quando c’è una riduzione della capacità lavorativa e su come

procedere per la presentazione delle domande. Evidenziando che la domanda per l’inabilità

temporanea deve essere presentata dall’iscritto, o da un familiare in caso di impedimento,

entro 30 giorni dall’inizio dello stato di inabilità. E’ importante quindi informare, chi per noi,

di questa circostanza in modo da intervenire entro i termini.

- Prestazioni sanitarie preventive: l’Inarcassa nell’ambito della polizza base provvede al

pagamento di diverse prestazioni sanitarie di prevenzione annuale in strutture sanitarie

convenzionate.

- Sussidi: la cassa prevede dei sussidi per gli iscritti con figli affetti da grave disabilità.

Esauriti gli argomenti alle ore 19.20 si scioglie la seduta dell’Assemblea.

Il Consigliere Segretario Il Presidente
Ing. Alessandra Carbonari Ing. Fabio Massimo Eugeni
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